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В современном глобальном мире научный интерес вызывают локальные сообщества 

поликультурного Пограничья, примером которого является Западный регион Беларуси. 

Полиэтнический состав населения в регионе Пограничья базируется на принципах межэтнической 

толерантности. 

Цель статьи – выявление основных форм и способов конструирования межэтнической 

толерантности в формировании региональной модели диалога и взаимопонимания культур в 

условиях полиэтнического региона Западной Беларуси.  

Материал и методы. Материалом исследования выступает поликультурное Пограничье 

Западного региона Беларуси, рассматриваемое в контексте взаимодействия этногрупп на основе 

межэтнической толерантности. Методы: анализ и синтез, реконструкции, этнопсихологический, 

феноменологический, кросс-культурный.  

Результаты и их обсуждение. На примере Западного региона Беларуси проанализированы 

формы и способы конструирования межэтнической толерантности, которые способствуют 

сохранению бесконфликтности в условиях поликультурного взаимодействия. Этногруппы 

Пограничья имеют общую психологическую зону совпадения этнотипических стилей поведения и 

способов коммуникации, что помогает межэтнической толерантности.  

Заключение. В мультикультурном обществе межэтническая толерантность достигается в 

процессе установления отношений взаимного доверия и диалога. В условиях Пограничья 

Западного региона Беларуси этногруппы на протяжении длительного времени взаимодействия 

сформировали особый тип отношений, проявляющийся в активной форме межэтнической 

толерантности. 
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In the modern global world, local communities of the multicultural Borderland, of which the Western 

region of Belarus is an example, are of interest. The multi-ethnic composition of the population in the 

Borderland region is based on the principles of interethnic tolerance. 

The purpose of the article is to identify the main forms and methods of constructing interethnic 

tolerance in the formation of a regional model of dialogue and mutual understanding of cultures in a 

multi-ethnic region of Western Belarus. 

Material and methods. The research material is the multicultural frontier of the Western region of 

Belarus, considered in the context of the interaction of ethnic groups on the basis of interethnic tolerance. 

The research methods applied in the article are analysis and synthesis, reconstruction, ethnopsychological, 

phenomenological, cross-cultural. 

Findings and their discussion. Using the example of the Western region of Belarus, the forms and 

methods of creating interethnic tolerance were analyzed, which allow maintaining conflict-free conditions 

in the context of multicultural interaction. Ethnic groups have a common psychological point of 

coincidence of ethnotypic styles of behavior and methods   of communication, which contributes to 

interethnic tolerance. 



Conclusion. In a multicultural society, interethnic tolerance is the result of a relationship of mutual 

trust and security. In the conditions of the Border Zone of the Western region of Belarus, ethnic groups 

form a special type of relationship, manifested in an active form of interethnic tolerance. 
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